Pour l'interdiction de la publicité des : véhicules motorisés à Lausanne Munie de 60 signatures

change.org

Destinataire:

Mesdames et Messieurs les Conseillères communales et Conseillers

communaux

Lettre:

Bonjour,

Tout en reconnaissant la nécessité des véhicules motorisés dans notre société pour les relations sociales, l'économie et les loisirs, nous estimons que les nuisances associées à pareils véhicules prétéritent notre cadre de vie présent et futur. En conséquence nous estimons nécessaire d'en diminuer l'attrait par une limitation de leur publicité dans l'espace public.

C'est pourquoi nous avons l'honneur de vous faire parvenir la présente pétition.

Les véhicules motorisés, individuels ou communautaires, sont nécessaires aux liens et aux activités sociales et économiques de la population. Toutefois, les véhicules motorisés ont une part significative dans les nuisances subies par la population.

Bruit, risque d'accident grave, occupation importante de l'espace public, risque accru de maladie respiratoire, pollution atmosphérique, dont l'émission de CO2 et de particules fines, sont les principales nuisances directes.

À cela s'ajoute, entre autres, l'utilisation importante de matières premières non renouvelables et dont l'extraction est également polluante; l'imperméabilisation des sols qui provoque un abaissement de la nappe phréatique, un réchauffement localisé et une augmentation du traitement des eaux usées; des conditions de travail problématiques voire indécentes dans l'ensemble du processus de fabrication des véhicules. Ces nuisances environnementales et sociales participent à la dégradation du cadre et des conditions de vie de la population.

Afin de réduire l'attrait des véhicules motorisés et de participer à la réduction des nuisances associées, nous demandons l'interdiction de leur publicité par voie d'affichage sur le territoire de la Commune de Lausanne.

Signatures

Nom

Lieu

Marc-Olivier Paux

Suisse

Date

2020-02-26